

L'OIAC à la recherche d'armes chimiques syriennes

RÉSEAU VOLTAIRE | 26 MAI 2014



A l'invitation de Damas, des experts de l'Organisation internationale pour l'interdiction des armes chimiques sont arrivés en Syrie pour enquêter sur les allégations françaises d'emploi de chlore par les forces gouvernementales.

Les inspecteurs, qui n'ont pas reçu de la France les « preuves » qu'elle prétend détenir, ont d'abord constaté que l'unique usine du pays fabriquant du chlore a été prise par les Contras en août 2012 et dévastée.

Les inspecteurs n'ont pour le moment rencontré aucun témoin des actes allégués par la France et l'« opposition armée ».

Le secrétaire états-unien à la Défense, Chuck Hagel, a quant à lui déclaré : « Nous n'avons constaté aucun témoignage concret confirmant les affirmations de la partie française ».

Source : « L'OIAC à la recherche d'armes chimiques syriennes », *Réseau Voltaire*, 26 mai 2014, www.voltairenet.org/article183990.html